

La tribu des Poincarus prête à défiler dimanche

Villerupt est en effervescence, la Cavalcade a lieu ce dimanche. Les écoliers participent à ce grand événement. Parmi eux, Loan, Katharina, Louis, Rafaël et Yannicke en classe de CM1-CM2 à l'école Poincaré. Ils racontent.

L'événement qu'attendent tous les écoliers de Villerupt aura lieu ce dimanche 26 juin, à partir de 15 h. C'est LE sujet d'actualité pour tous les mômes de la Ville qui vont participer à l'événement : la Cavalcade. Lancé il y a dix mois par la venue de l'étrange et fascinant professeur Warchol, qui avait découvert « une vertèbre de dragon » dans la Ville, le projet a grandi mois après mois pour donner lieu à une grande journée festive dans les rues de Villerupt.

Les écoliers ont tous participé à cette initiative culturelle inédite. Parmi eux : Loan, Katharina, Louis, Rafaël et Yannicke, scolarisés en classe de CM1-CM2 à l'école Poincaré. Ils parlent de leur expérience qui s'est révélée être « une aventure super », s'exclame, sourire aux lèvres, Katharina !

Dans un premier temps, comme tous les élèves de la commune, les représentants de l'école Poincaré ont rencontré le fameux professeur, venu avec son étrange découverte. « Il était drôle », se souviennent les enfants. Mais, ont-ils tout de suite compris, qu'il s'agissait d'une fausse vertèbre ? « Certains l'ont touchée, ça se voyait que ce n'était pas une vraie », explique Louis.

Des êtres qui mangent des vers de terre...

Leslie, animatrice de la MJC de Villerupt, a encadré les filles et garçons pendant les heures consacrées à la préparation des costumes. C'est d'ailleurs Rafaël qui avait joué le rôle de mannequin.

« Nous avons utilisé des tampons en mousse pour décorer les tissus », explique le garçon. « Nous avons aussi fait de la couture », apprécie Yannicke. Mais en quoi seront donc déguisés les joyeux drilles de cet établissement scolaire ?

Tout est né de la création d'une histoire par les écoliers. « C'était très marrant », remarque d'ailleurs Louis. Les apprentis écrivains ont inventé la tribu des Poincarus, « qui vivaient sous la terre, dans un vaste réseau de grottes et de galeries ». Ils ont écrit l'histoire de ces êtres étranges qui « mangent des vers de terre en forme de spaghettis et n'ont pas peur du dragon », comme le chante Katharina.

En effet, si les cinq mômes et leurs camarades de classe ont créé leurs costumes, les CE1-CE2 ont écrit une chanson, que les membres de la tribu interpréteront lors du défilé qui partira de la place Joliot-Curie, dimanche à 15h.



Yannicke, Louis, Katharina, Rafaël et Loan, en classe de CM1-CM2 à l'école Poincaré, se font un plaisir d'enfiler le costume qu'ils porteront dimanche pour la Cavalcade ! Photo RL

Ils ne seront pas seuls. D'autres groupes, qui chassent le dragon également (Joliotus curitus, Jules Féérie, Minus Jactus Crepusculus, Aqualange et la tribu des voyageurs du collège Théodore-Monod), des musiciens et bien d'autres

artistes se succéderont dans les rues de la commune pour un joyeux dimanche festif. « Je vais voir plein de copains à moi », se réjouit déjà Loan.

Les jeunes sont prêts à répéter l'aventure l'an prochain, enfin « si c'est drôle », ajoute

Yannicke, qui appréhende un peu d'être reconnue. Mais avec la foule attendue, nul doute qu'il sera très difficile de l'identifier sous son déguisement.